

Am 15.01.2020 veröffentlicht die SZ das Ergebnis einer Befragung, die im Jahr 2018 von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) erhoben wurden.

Demnach erklärten nur sechs Prozent, dass sie Impfungen „eher ablehnend“ oder „ablehnend“ gegenüberstehen. 77 Prozent dagegen gaben an, sie eher oder auch komplett zu befürworten.

Der Anteil dieser Menschen sei damit in den vergangenen Jahren gestiegen, teilte die Bundeszentrale mit.

<https://www.sueddeutsche.de/gesundheit/gesundheit-mehrheit-der-deutschen-befuerwortet-Impfungen-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-200115-99-480199>



Werbung

